

VAN CINCO POR LA DIRIGENCIA DE MOVIMIENTO CIUDADANO

SEÑALA CARLOS SANTIAGO QUE SON NUEVOS TIEMPOS PARA MC, QUE ESTÁ OBLIGADO A TENER UN NUEVO PERFIL COMO DIRIGENTE ESTATAL

CARLOS MORENO

Hay cinco aspirantes para la dirigencia estatal de Movimiento Ciudadano, y será para finales de agosto durante la Asamblea estatal que se defina quien será el nuevo dirigente del partido naranja, informó Carlos Santiago.

Aseguró que en la pasada asamblea del Distrito 27 federal, se eligieron a doce delegados que estarán presentes en la Asamblea estatal, entre ellos destacan Alfredo Baranda y Carlos Santiago.

«Hoy los nuevos tiempos de Movimiento Ciudadano exigen un nuevo perfil, el cual estará obligado por los simpatizantes, la militancia y la dirigencia nacional a crear un gran partido y no seguir siendo un partido satélite o un partido chico. Hoy tenemos dos gubernaturas importantes, seguimos creciendo a nivel nacional y en el Estado de México duplicamos la votación, ahora la exigencia de esos militantes de MC es qué, quien quiera la dirigencia no lo haga igual que en el pasado», indicó.

Al ser cuestionado sobre los posibles aspiran-



tes a la dirigencia estatal de MC, Carlos Santiago mencionó que los que han levantado la mano son, Juana Bonilla, Alfredo Baranda, Rodrigo Samperio, Fernando Alberto García Cuevas y David Cheja.

Dijo que ninguno de los aspirantes está acudiendo a las asambleas distritales, en Metepec hubo muy buena convocatoria para la asamblea y cabe destacar que en su mayoría fue gente de este municipio quienes asistieron, muchos jóvenes y gente de zona residencial.

Reitero que para la última semana de agosto se llevará a cabo la Asamblea estatal y en ella se estará definiendo al dirigente de MC en la entidad mexiquense.